

## **Experiencias de Oratorios con niños**

### ***"De la boca de los niños pequeños has sacado, Señor, la mejor alabanza" Salmo 8***

Se trata de una **EXPERIENCIA**, una experiencia oracional; en la que acompañamos a los pequeños, tratando de favorecer para ellos un **ENCUENTRO CON JESÚS**, por medio de la oración. Dada su naturaleza pedagógica, hablamos sin duda de **PROCESO**, adaptado en todo, al ritmo de crecimiento y aprendizaje del niño.

Es una experiencia de carácter **ESCOLAR**. Está integrada en la vida del centro, y dentro del horario lectivo, impulsada desde la dirección del colegio y en contacto permanente con los profesores de los niños. Se realiza en **PEQUEÑOS GRUPOS** (12-14 alumnos), se inician en la vida de oración y en el conocimiento de Jesús. Su periodicidad es semanal, por espacio de unos 30 minutos.

Para ello contamos con un **ESPACIO PROPIO** y **especialmente diseñado para la experiencia**, dentro de la zona de Educación Infantil, contamos con un espacio de singular belleza, que en su sencillez logra ser el lugar apropiado para iniciar a los niños en la oración.

VALENCIA, 15 JUN. (AVAN).- El "Oratorio de Niños Pequeños" o grupos infantiles de oración, que promovió el sacerdote escolapio valenciano Gonzalo Carbó Bolta hace veinte años, se encuentra difundido en la actualidad en centenares de colegios y parroquias de una veintena de países de Europa, América y África, en los que participan a diario decenas de miles de menores.

El P. Gonzalo, que ha recibido la visita del arzobispo de Valencia, monseñor Carlos Osoro, en el Oratorio del colegio escolapio de San Joaquín de Valencia, ha indicado que "se trata de una actualización de algo que ya hacía san José de Calasanz", fundador de la orden religiosa de los Escolapios, "cuando llevaba a los niños ante el Santísimo invitándoles a que rezaran".

Las celebraciones del Oratorio, que incluyen lecturas bíblicas, cantos, meditación y oración comunitaria, se desarrollan durante una hora a la semana en horario escolar para grupos de doce niños desde los cinco a los doce años y, en horario extraescolar, para grupos a partir de la ESO y hasta los 18 años.

#### **VISITA DE MONSEÑOR OSORO AL ORATORIO**

El arzobispo de Valencia, monseñor Carlos Osoro, ha presidido el final de curso de uno de los grupos del "Oratorio de Niños Pequeños" en el colegio San Joaquín que rigen los Escolapios en la calle Carniceros de Valencia.

Durante la celebración del Oratorio, que se ha llevado a cabo en la iglesia de San Joaquín, dentro

del recinto escolar, el prelado ha expresado a un grupo de 75 menores que “el Arzobispo necesita de los niños para dar a conocer el Evangelio en esta tierra”, por lo que les ha pedido que le ayuden en esa tarea. En el comentario a la Palabra que ha pronunciado tras leer él mismo un evangelio, se ha dirigido a los niños diciéndoles que “sois felices, porque conocéis a Jesús” y les ha animado a “seguirle siempre”. El arzobispo de Valencia ha elevado preces, al igual que los niños participantes, y también ha realizado junto a ellos una oración meditada que han seguido los niños con los ojos cerrados.

**Paraula.**

El **Colegio Pureza de María** es consciente, que en la enseñanza, todo tarda en madurar y que como decía Madre Alberta “ la educación no es obra de un día...”. Pero para nosotras es increíble ver, lo que son capaces de transmitir los niños cuando hacen oración, y el testimonio tan maravilloso que dan, con los gestos, con sus intervenciones, sentimientos, inquietudes, problemas...con sus miradas, con esa sencillez con la que todos nos deberíamos acercar a Jesús. “Sólo si sois como niños...”.

**Web Colegio Pureza de María**

A las 5 de la tarde del primer martes fuimos a preparar el Oratorio en la Ermita. Preparamos todos los signos: la Cruz, el cirio Pascual, la alfombra, el icono de la Virgen del Perpetuo Socorro, la Biblia y el Sagrario. Todo estaba preparado para recibir a los niños. Al terminar, recuerdo que nos dimos un beso y nos deseamos lo mejor para con los niños.

Tras hacer los cuatro martes de turnos de comuniones, nos llegaron comentarios de algunos padres de niños, sobre cómo habían disfrutado en el Oratorio y cuánto deseaban repetirlo. Estas palabras nos animaron para preparar un Oratorio más y se dispuso para el día siguiente de Corpus Christi.

Fueron tres los turnos que se hicieron el día 15 de junio, de 6 a 9 de la noche ininterrumpidamente. Otra vez la Ermita, se llenaba de niños para estar con Jesús: ¡Una bendición de Dios! Pero aquí nos quedamos. No vamos a seguir contándoles, porque lo van hacer unos niños y unas niñas que han participado en su primer Oratorio y también en lo que ha sido el principio del Oratorio para Niños en la Parroquia San Andrés Apóstol de l’Alcúdia.

Sólo queremos decirles, que al terminar el primer Oratorio comprendimos que el Amor lo puede todo: “Aunque tuviera el don de la profecía y conociera todos los misterios y toda la ciencia, aunque tuviera toda la fe, una fe capaz de trasladar montañas, si no tengo Amor, no soy nada”. (1 Cor 13, 2)

**¿Qué ha sido el Oratorio para nuestros niños?**

El día 17 de mayo de este año fue el día de mi 1ª Comunión, y la Parroquia organizó esa semana una serie de actos para prepararnos. Uno de ellos era el Oratorio.

No sabía qué íbamos a hacer. Nos dividieron en grupos de 15 o 16 niños, fuimos a la ermita, nos sentamos en círculo, nos presentamos todos y a continuación comenzamos el oratorio que consistió en:

- Cantar canciones de la Iglesia.
- Repetir mentalmente, con los ojos cerrados oraciones que nos decía la catequista.
- Rezar el Padrenuestro.
- Contestar a varias preguntas sobre Jesús.
- La catequista leyó una historia de la Biblia y luego nos la preguntó para ver si la habíamos entendido.
- Nos explicaron que donde guardaban a Jesús en forma de Pan era el Sagrario.

El Oratorio se terminó cantando una canción.

A mí, me gustó mucho esta forma de rezar, porque se logró un ambiente que invitaba a concentrarse, a no hablar y atender a lo que decía la catequista.

El curso que viene la Parroquia organizará regularmente la actividad del oratorio, os invito a que os apuntéis, yo ya lo he hecho.

**Júlia 8 años.**

Per a mi, l'oratori ha sigut com si haguera estat dalt del cel i parlant amb Déu, i també hem resat amb Déu, ens han llegit un trosset de Bíblia i hem cantat cançons.

Per a mi, açò és el millor que m'ha passat amb Déu.

Quan entràrem vam seure davant de l'altar principal, allí teníem: la Bíblia, quadres de la Mare de Déu i del Jesuset. També teníem una estora que feia referència al cel, allí damunt estava la Bíblia i en l'altar principal estava el Sagrari on està Jesús.

Tot això ha sigut molt important per a mi.

**Carla 9 anys.**

Voy a contaros todos mis oratorios porque tuve la suerte de poder hacer uno más. Fui de acompañante a ver un oratorio y una catequista me preguntó si quería sentarme junto a ella y los demás, dije enseguida que sí.

La verdad es que el primero que hice estaba impresionada y me gustó mucho y por eso no dudé en decir sí otra vez.

Os haré un resumen porque me lo pasé muy bien:

- Me gustó mucho abrazar a Jesús por medio de la Biblia. Porque nos explicaron muy bien las catequistas que Jesús está presente en la palabra, en el Sagrario y junto a Él siempre

había una luz encendida.

- Nunca había estado en la ermita de San Antonio, teníamos mucha tranquilidad y sobre todo paz.
- Tendríamos que darle un premio a las catequistas por tener un grupo de niños quietos y sin hablar entre nosotros.
- También me gustó mucho el momento que dábamos gracias o pedíamos, yo pedía por la familia y di gracias por la comida que tenemos todos los días.

**Isabel** 12 años

**Desde aquí, queremos felicitar a todos los niños** que han participado en el Oratorio y que han recibido este año por primera vez el Sacramento de la Eucaristía. También darles las gracias, porque ha sido un placer estar con ellos compartiendo nuestra fe y un gran gozo acercarlos a Jesús para que pudieran establecer un dialogo de Amor.

Queremos decirles que con su presencia y su cariño nos han hecho un gran regalo. Nos gustaría también agradecer a todas las personas que nos han ayudado y animado para seguir adelante con el Oratorio.

El oratorio es un regalo de Dios. Esperamos, si es del Señor, hacer crecer en los niños de nuestra Parroquia la alegría de acercarse a Jesús: “En una palabra, ahora existen tres cosas: la fe, la esperanza y el amor, pero la más grandes de todas es el Amor”. (1 Cor,13,13)

**Catequistas de la Parroquia**

**Revista Alcudia Cristiana**